



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioética y normatividad.

Trabajo:

Debate “problemas éticos al inicio de la vida”

Docente:

Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Alumno:

Ulises Osorio Contreras

Semestre y grupo:

3º “A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 27 de noviembre 2020.

Méjico Despierta! La Verdad Sobre el aborto en Méjico.

Rayter ↗

Criterio 1

El aborto estay en control por los factores de sencillamente los centro de salud estanmos para cuidar a las mujeres embarazadas y nuevas vidas a lo que piden esta petición no solo corre riesgo la madre morir en pleno cesarea por una vida, que aplaza largo tiempo daños fisicos como psicologicos (depresión).

Rayter ↗

Criterio 2

En control del aborto hablar científicamente del embrion no es parte del cuerpo de la madre dejando como conclusión que es una vida mas que solo esta prestando el vientre materno para terminar de desarrollar por completo y este es abortado es un acto de asesinato.

Rayter ↗

Criterio 3.

El aborto clandestino por los fulleamientos de las madres que lo practican no es razón para legalizar algo que es lo mismo asesinando una vida, sencillamente para eso incrementamos una educación sexual para toda la sociedad.

Rayter ↗

Médicos de Aguascalientes
Se opone a abortos.

Rayter

Criterio 1

Alegamos los principios y valores médicos a no practicar ya que este encuentro debe ser tratado como un asesinato de una vida propia.

Rayter

Criterio 2

NOM-046-SSA2-2005 en el caso de una violación debe ser comprobados por las autoridades aunque sea un hecho legal, si no quisieran se haría un aborto.

Rayter

Criterio 3.

A parte de la ciencia, la sociedad basada en la religión comprenden que el aborto es algo que no hay que estar a favor ya que son dos cuerpos diferentes, y uno de ellos solo se desarrolla dentro del otro.

Rayter

Referencia bibliográfica:

- <https://www.youtube.com/watch?v=Ixd4lRo6FBs>
- <https://www.youtube.com/watch?v=EHQ2DfVM-N8>